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So leute mal was am rande was ich bemerkt habe bezüglich dem aluminium in diversen
deodorants.

Schonmal vorweg eine kleine warnung das thema ist auch eklig, wer grad was essen will oder
schwache nerven hat bitte nicht weiterlesen  

Es geht um folgendes, ein problem was mich bis vor wenigen monaten noch immer wieder
geplagt hat. Abzesse, zu deutsch Eiterpickel! und zwar geilerweise direkt unter den
achselhöhlen. Ich hatte im schnitt mindestens einen alle 2 wochen, und wenn ich von einem
abzess rede meine ich meinem fall einen der meistens mindestens 2 cm durchmesser hat, also
schon fast ein monsterpickel. Meistens merkt man schon im voraus wenn ein abszess kommt, die
ersten tage ist da erstmal ein dicker roter pickel. 1-2 tage später kommt ja erst der mist dabei,
manchmal tun diese dinger so höllisch weh, jede bewegung mit dem arm schmerzt und reibt
gegen diesen blöden pickel(übrigens es hilft tatsächlich wenn man ein pflaster rauf tut,
wahrscheinlich reibts dann nicht mehr so stark keine ahnung, aufjedenfall hilft es den schmerz in
grenzen zu halten). Dann wiederum je nach abzess noch weitere 2-3tage mit schmerzen bevor
das ding endlich reif ist sodass ich ihn aufstechen kann(am besten ist ne spitze nadel, aber immer
desinfizieren vorherr! entweder mit alkohol oder alternativ kann man die nadel auch kurz unters
feuerzeug halten und dann nochmal mit wasser abspülen). Egal aufjedenfall freute ich mich
immer wenn dieser blöde pickel mal reif war und ich den ganzen eiter rauslassen konnte, die
befreiung von schmerz in dem moment ist einfach nur göttlich(glaub mir wenn du 2-3tage mit
einem tierisch schmerzenden pickel rumrennen musst bist einfach nur so froh wenn der schmerz
endlich mal nachlässt).

Viele jahre hatte ich keine ahnung was genau eigentlich dieses problem verursacht. Mutter und
vater hatten beide akne, mein vater mittlere und meine mutter hatte die richtig schwere akne, bis
heute sind kleine unebenheiten auf ihre haut zurückgeblieben von der starken akne. Ich
komischerweise hab wenn überhaupt ganz leichte akne, ab und zu mal ein paar pickel aber
damit kann ich leben da sie nicht oft und groß auftreten, daher hats mich auch immer
verwundert wie unter meiner achsel dann so unglaublich große eiterpickel enstehen können.

Als ich immer tiefer und tiefer in den bereich haarausfall und biochemie einlass entdeckte ich
zufällig folgende aussage, es ging hier im zusammenhang mit der östrogen ist schlecht theorie,
und noch eine weiteren stoffgruppe, sogenannte Xeno-Östrogene(synthetisch hergestellte stoffe
die starke östrogenartige wirkung haben). Es gibt leute die behaupten xeno-östrogene seien
für HA verantwortlich, ob das stimmt wage ich auch heute noch stark zu bezweifeln. Was aber
mehr ausser frage steht sind weitere schädliche auswirkungen der xeno-östrogene, diese
xeno-östrogene haben auf die gesamt umwelt leider ähnlichen einfluss(auch auf tiere und
sogar pflanzen). Aber egal das ganze schweift ab...

In diesem zusammenhang jedenfalls wurde auch behauptet das diese
aluminium-verbindung(ebenfalls auch ein xeno-östrogen) hauptsächlich eben in deo's
vorkommend die poren verstopft und pickel und abzesse begünstigt, weil durch die verstopfung
der körper weniger giftstoffe abtransportieren kann, die verweilen, und als letzter schritt der
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körper eiterpickel bildet um den müll loszuwerden, + noch die ganzen anderen(zum teil finde
ich übertriebenen) schädlichen auswirkungen von aluminium verbindung da es ebenfalls eine
xeno-östrogen ist.

Am anfang glaubte ich nicht daran, ich dachte ich neige anders als meine eltern einfach dazu
dass die pickel bei mir eben vor allem unter den achselhöhlen auftreten, allerdings lag ich da
falsch. Irgendwann später holte ich mir experimentell mal ein deo ohne aluminium was ich heute
immer noch benutze(seba med frische deo). Also das ergebniss war überwältigend! zumindest
bezüglich der abzesse. Seit pubertät hatte ich jahrelang mit diesen scheissdingern zu
kämpfen, seit ich kein aluminium deo benutze hatte ich keinen einzigen eiterpickel mehr! Das ist
so geil nie wieder schmerzen unter den achseln. Ich hätte es am anfang echt nicht geglaubt
aber das ergebniss ist mehr als eindeutig. Leider ist ein deo ohne aluminium trotzdem ein 2
schneidiges schwert. Ich hab zwar keine eiterpickel mehr, schön. Dafür riecht es aber viel
schneller! Normalerweise reichte 1 mal deo am tag und das wars, jetzt reichen 1 mal nicht, wenn
ich merke es riecht wieder ein paar stunden nach dem duschen musse ich gleich wieder deo
benutzen, das nervt dann irgendwo doch weil man ja schliesslich auch nicht stinken möchte.
Egal aufjedenfall steht für mich fest: auch wenn es nicht so gut gegen den geruch wirkt ich
benutze NIE WIEDER DEO MIT ALUMINIUM! Da nehm ich etwas mehr geruch hundert mal lieber
in kauf als alle 2 wochen einen riesigen eiterpickel, wo die schmerzen dann auch noch die hölle
sein können.

Wer das gleiche problem mit abzessen unter den achseln hat: probierts mal aus, verzichtet
einfach mal probeweise auf aluminium-haltige deo's, bei mir hat das wahre wunder gewirkt.
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